

本宮市長・市議会議長

年頭のごあいさつ

明けましておめでとうござい
ます。

市民の皆様には、平成29年の
輝かしい新春をお健やかに迎
えのこととお慶び申し上げます。

また、日ごろより市政運営に
格別のご理解とご協力を賜り、
心より厚くお礼を申し上げます。

本年は丁酉（ひのと）の
年でございます。酉年は、運気
やお金を「取り込む」事で商売
繁盛に繋がると言われておりま
す。仕事でも新たなステップアッ
プに向いている年だそうです。
本市でも酉年にあやかり本宮市
の更なる元気発信の年としたい
と思えます。

さて、本宮市は本年1月1日
に記念すべき誕生10周年を迎え
ました。市民の皆さんと共に10
周年を祝うと共に、本宮市の発
展に向けて思いを新たにしてい
政運営に取り組んでまいります。

本年は、10周年記念事業の一
つとして、プリンス・ウィリア
ムズ・パークに秋のオープンを
目指し英国庭園の整備を進め、

市民の皆様の憩いの場としてだ
けではなく、英国との友好の絆
のシンボルとなるような施設と
してまいります。

東日本大震災と東京電力福島
第一原子力発電所の事故から、
間もなく6年の月日が経過しよ
うとしています。これまで多く
の市民の皆様をはじめ、関係機
関や各種団体の皆様から心温ま
るご支援、ご協力をいただき復
興事業を進めることができました。
あらためまして、心より感
謝を申し上げます。お陰様で本
市の復興も進み、市内全域にわ
たる住宅除染作業は、昨年末ま
でに完了することができました。

今後、復興への取り組みを
最優先に進め、「みんなが活躍・

未来につながる もとみや創生」
のスローガンのもと、震災以前
にも増して安心で豊かな暮らし
の実現と、活気と笑顔あふれる
「まちづくり」に強い心で取り組
んでまいります。

結びに市民の皆様にとりまし
て、新しい年が健やかで幸多い
年となりますよう心よりお祈り
申し上げます。

活気と笑顔あふれる
「まちづくり」に取り組む



活気と笑顔あふれる
「まちづくり」に取り組む

本宮市長 高松義行



謹賀新年

謹んで年頭のご祝詞を申し上げます。

市民の皆様には、健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

また、日頃より本市議会に格別のご理解とご協力を賜り、衷心より厚く御礼を申し上げます。

本年1月1日をもって本宮市は誕生10周年を迎えました。

この間、東日本大震災や原発事故等さまざまな困難がありました。復旧、復興は着実に進み、住宅除染も一旦の終了を迎えることができました。今後は住んでみたい、住んでよかったと思える本宮市をつくるべく、市議会も行政と一致協力して取り組んでまいり所存であります。

しかしながら、地方自治体を取り巻く環境は依然として

厳しいものがあります。本市が最重要課題の一つとして取り組む本宮駅周辺環境整備についても多大な財源を必要とするところから、旧年中には市議会全員で国土交通省を訪れ、本宮市街地地区（第2期）都市再生整備計画事業に係る社会資本整備総合交付金の交付率堅持等について要望活動を行ってまいりました。

また、市民の皆様や各種団体との意見交換会も引き続き実施し、沢山のご意見をいただくことができました。今後は、いただいたご意見を政策形成に生かしながら、定住促進、少子高齢化対策などの諸課題に取り組む、また、さらなる議会活性化と市民に開かれた議会を目指し、市民の負託に応えられるよう、努力、邁進していく所存でございます。

すので、引き続き本市議会に對しまして、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、市民の皆様にとりまして、今年一年が健康で希望に満ちた幸せな年でありますことを心よりお祈りし、新年のごあいさついたします。



住んでみたい、住んでよかった
と思える本宮市のために

本宮市議会議長 渡辺由紀雄